

「楽しかった2年生生活科見学旅行」

気温が低くなり、過ごしやすい秋となってきました。2年生の生活科見学旅行が10月19日(木)に実施されました。見学先は西原村の阿蘇ミルク牧場、バスに乗った子供たちは元気な声で「行ってきます！」と嬉しそうな笑顔を見せていました。現地では、ふれあい動物広場で犬やモルモットを触り、馬や鯉、アヒルに餌やり。羊のレースを楽しみました。昼食後は、搾乳体験やアスレチック、アイスづくりを行いました。本当に楽しい1日となりました。



「しっかり学んだ3年生社会科見学旅行」

3年生は10月27日(金)、社会科見学旅行として、恐竜博物館とハローディ桜の森店に行きました。朝から天気良かったのですが、恐竜博物館の見学時に大雨が降り、後半の活動を心配しましたが、午後から雨が止み、続いた活動が最後まで出来ました。ハローディ桜の森店での500円までのお買い物もセルフレジで上手に買えました。楽しい見学旅行となり、笑顔いっぱいの子供たちでした。



「感動した4年生社会科見学旅行」

4年生は、10月26日(木)に霊台橋及び円形分水、清和文学、通潤橋の社会科見学に行きました。最初に「霊台橋」補修工事中で渡れませんでしたでしたが、アーチ型の橋の見学は出来ました。清和文楽では、「むじな」を鑑賞し、円形分水に移動。予想以上の大きさに驚いた子供たちは、最後の「通潤橋」の放水を見て感動しました。みんなで「布田神社」にお参りし、楽しい一日の旅を過ごしました。事前に社会科で「通潤橋」や道徳で「布田保之助」について学んでいたため、国宝となった歴史的遺産に感動をした子供たちでした。

